

Esmeraldas, 20 de marzo de 2018

Boletín de Prensa Nro. 09

Buque Post-Panamax arriba al Puerto de Esmeraldas



Gino Saud, Gerente de APE, junto a representantes de la compañía Cinascar

Esmeraldas.- Con mucho interés Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE) recibió a las 17h00 del 20 de marzo de 2018, a la nave HOEGH TROTTER, que por sus características técnicas, es considerado como uno de los mayores buques cargueros del mundo, condiciones que lo hacen llamar como un barco Post-Panamax.

La nave de 199.9 metros de eslora y 37 m de manga, arribó al muelle #2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas para descargar un total de 1.074 automotores de diferentes consignatarios del país.

El Höegh Trotter de bandera Noruega, es el último de la saga de seis buques New Horizon que la línea naviera Höegh Autoliners, opera en la actualidad.

La embarcación está capacitada para transportar cargas de grandes dimensiones; dispone de una rampa de carga con capacidad para soportar 375 toneladas, permitiendo un acceso a cubierta principal de 12 m de ancho por 6,5m de alto. Cuenta con 71.400 m² en 14 cubiertas (5 de ellas variables en altura) y capacidad de carga para 8.500 automóviles.

Entre los automotores desembarcados se hallan marcas como Chevrolet, Changan, Chery, Mini Truck y maquinaria Caterpillar, procedente de los puertos asiáticos de Yokohama, Shanghai, Xingang y Kawasaki.



El equipo de operaciones y comercialización de APE, junto al Gerente General de la institución, Ing. Gino Saud Sacoto recibieron la embarcación, con el objetivo de monitorear el arribo y recepción del buque.

Con apenas tres meses de iniciado el año 2018, hemos recibido más de 4.000 automotores, así lo expresó Saud a la llegada del buque. Así mismo señaló que ésta es una de las importaciones más grandes de los últimos años y se vislumbra un buen record de descarga al finalizar el año.

Los automotores, posteriormente fueron almacenados en los patios G5, G10 y G11, del puerto para cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley y ser distribuidos a los consignatarios de todo el país.

Gracias a la cercanía al canal de Panamá, cómodas tarifas, excelente servicio, seguridad, efectividad y agilidad en todas sus maniobras, el Puerto de Esmeraldas se ha convertido en un excelente punto de llegada y de gran beneficio para las compañías navieras, por la optimización de tiempo y costos en el manejo de su carga.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec